

Le président du Venezuela lance un appel à combattre la guerre économique



Caracas, 16 juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a donné des instructions à la Commission Présidentielle d'Asseseurs Économiques, pour entreprendre des actions afin démonter la guerre non-conventionnelle qui affecte la vie du peuple de ce pays sud-américain.

Au cours d'une rencontre avec des experts en économie, Nicolás Maduro les a exhortés à établir des politiques permettant de concerner des actions ayant pour but de démonter le système de guerre économique et servant de base à un nouveau système de production, de distribution, de commercialisation et de fixation des prix.

Le président vénézuélien a signalé que cette tâche ne dépend pas seulement des institutions gouvernementales ou de la volonté politique, mais aussi de la coopération des secteurs qui ont un poids important sur le marché.

Au cours de la réunion, Nicolás Maduro a expliqué que les problèmes du Venezuela sont aggravés par le système de guerre financière multidimensionnelle mis en place par les États-Unis et leurs alliés, système ciblée sur les vulnérabilités structurelles et conjoncturelles de l'économie nationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/164756-le-president-du-venezuela-lance-un-appel-a-combattre-la-guerre-economique>



Radio Habana Cuba